



## Pressemitteilung

### Feuerwehr

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Postfach: 39 20 · 65029 Wiesbaden  
Telefon: 0611 / 31 13 0005  
E-Mail: [37.presse@wiesbaden.de](mailto:37.presse@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/feuerwehr>

12. Juni 2017

Einsatzbericht BF-WI, Twitter

### **Sky-Run 2017**

Sky-Run in Frankfurt am dortigen Messeturm

Am 11.06.2017 fand zum 11. Mal, der Sky-Run in Frankfurt am dortigen Messeturm statt. 9 Feuerwehrmänner der Berufsfeuerwehr aus Wiesbaden, stellten sich zum ersten Mal dieser sportlichen Herausforderung.

Angetreten waren drei Teams aus den drei Feuerwachen im Stadtgebiet.

Team 1 mit: Ingo Kuprian, Rene Lehmler und Jan Bohrmann.

Team 2 mit: Michael Eisele, Alexander Sand und Matthias Klein.

Team 3 mit: Frank Messenzehl, Christian Breyer und Christian Dingeldein

Alle drei Teams konnten in der Wertung „Fire Fighter Elite“ gute Ergebnisse erzielen und erreichten mit voller Ausrüstung, die ca. 25 Kg wiegt, die 62. Etage des Messeturms.

Es galt 1202 Treppenstufen unter schwerem Atemschutz zu bewältigen. Dieser Treppenlauf in Frankfurt am Main ist der höchste seiner Art in ganz Europa.

Hier zeigt sich deutlich, dass der Sport im Einsatzdienst sehr wichtig ist und nur trainierte Feuerwehrleute diese Leistung auf Anhieb abrufen können.

Auch in 2018 wird die Feuerwehr Wiesbaden wieder mit am Start sein, wenn es heißt:

„Auf zum Sky-Run nach Frankfurt am Main“!